

L'Alsace se dote d'un office public de la langue régionale

Claire Jomier – Mediabask – le 27/11/2023

https://www.mediabask.eus/fr/info_mbsk/20231127/l-alsace-se-dote-d-un-office-public-de-la-langue-regionale

La collectivité territoriale locale va mettre en place une politique publique linguistique pour soutenir la langue régionale d'Alsace et de Moselle.



La CeA annonce que son budget bilinguisme passera de deux à quatre millions d'euros et servira notamment à développer la langue régionale dans le périscolaire. (Juan Carlos RUIZ | FOKU)

Relancer la pratique de l'alsacien, c'est la volonté affichée de la Collectivité européenne d'Alsace (CeA), qui va créer un office public de langue régionale d'Alsace et de Moselle en 2024. Son président, Frédéric Bierry, l'a annoncé la semaine dernière.

Sur le modèle des offices publics qui œuvrent à la promotion des langues basque, bretonne, catalane et occitane, la structure prendra la forme d'un groupement d'intérêt public. « Cela permettra d'y associer le département de la Moselle et les communautés de communes mosellanes, ainsi que nos voisins suisse et allemand », a précisé le vice-président de la CeA en charge du bilinguisme.

Force de frappe

L'Office pour la langue et les cultures d'Alsace et de Moselle (Olca), créé en 1994 par la Région et les départements du Rhin et du Bas-Rhin, salue l'initiative. « C'est la force de frappe qui va changer, explique Caroline Suss, chef de projet à l'Olca. Nous sommes huit salariés aujourd'hui, ce n'est pas suffisant. L'accent va être mis sur la transmission, l'éducation, la jeunesse. Avec la création d'un office [public], tous les acteurs de la langue pourront exister ensemble », se réjouit-elle.